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Zusammenfassung

        
121 arthrographisch nachgewiesene Baker-Zysten werden analysiert. Morphologisch sind Distensionszysten von Dissektionszysten abzugrenzen. Distensionszysten sind bei allen Erkrankungen des Kniegelenks häufiger (68% aller Zysten). Dissektionszysten (32% aller Zysten) entwickeln sich hauptsächlich bei den entzündlich-rheumatischen Erkrankungen und sind nur selten degenerativer oder posttraumatischer Genese. Es wurden 10 akute Rupturen von Zysten beobachtet. Dabei konnte das bisher nur vermutete Auftreten von Rezidivrupturen in 4 Fällen erstmals arthrographisch bestätigt werden. Es wird darauf hingewiesen, daß Baker-Zysten und Rupturen Symptome der akuten Thrombophlebitis imitieren können.


      
        
Summary

        
One hundred and twenty one Baker cysts demonstrated by arthrography have been analysed. Morphologically one must distinguish between distension cysts and dissection cysts. Distension cysts are more common with various diseases of the knee joint (68% of all cysts). Dissection cysts (32%) are found particularly with inflammatory-rheumatic diseases and are rarely of degenerative or post-traumatic origin. Acute rupture of the cyst was observed on ten occasions. Repeated rupture, which had only been suspected previously, was demonstrated by arthrography in four patients. It is pointed out that Baker cysts may imitate the features of acute thrombophlebitis.
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